

Nächste Unternehmensetappe für die Bretschneider GmbH

# „Der eine wartet, der andere handelt!“



Neben Ulrike und Dirk Bretschneider (2. u. 3. v. l.) wurde nun auch die nächsten Generation mit Sarah (1. v. l.) und Björn Bretschneider (1. v. r.) mit in die Geschäftsführung aufgenommen.

**Niederzissen.** Dirk Bretschneider wartet nicht, er läutet die nächste Unternehmensetappe ein. Das Thema Unternehmensnachfolge hat der Inhaber der Bretschneider GmbH, dem Fachbetrieb für Lackierarbeiten, Unfallreparatur und Großteile-Pulverbeschichtung,

klärt Dirk Bretschneider.

## Der richtige Ansprechpartner für die Fahrzeugreparatur

Als Fachbetrieb für Unfallinstandsetzung und Lackierung ist die Firma Bretschneider bereits seit 29 Jahren der richtige Ansprechpartner im Brohltal, wenn es um die Beseitigung von Fahrzeugschäden geht: „Ob Steinschlag, Hagel-, Glasschaden oder komplette Instandsetzung nach einem Unfall: Wir stehen zu unserer Arbeit“, unterstreicht Dirk Bretschneider. Darüber hinaus ist der Betrieb seit diesem Jahr einer von rund 150 Partnern im Werkstattnetzwerk IDENTICA. Diese zeichnen sich durch hohe Qualitäts- und Servicestandards aus. Zudem veredelt IDENTICA Bretschneider Oberflächen für Industrie und Handwerk, sowie für Privatkunden. „Dabei setzen wir

zeuglackierung, Karosseriebau, Verfahrensmechanik für Beschich-



Sarah Bretschneider kümmert sich als verantwortliche Unfall-Schaden-Managerin kompetent um die Kunden, Versicherer und Absatzermittler. Foto: CS

tungstechnik und Kauffrau/Kaufmann für Büromanagement vermittelt der Betrieb jährlich die Freude am Handwerk. „Für 2018 sind noch Bewerbungen möglich“, betont Dirk Bretschneider.

## Zweite Generation mit umfangreichem Erfahrungsschatz

Nicht hadern, sondern die Dinge anpacken – das ist das Motto des Betriebsinhabers. Doch er weiß: „Es wäre ein großer Fehler gewesen, wenn ich meinen beiden Kindern von Beginn an eingetrichtert hätte, die Firma übernehmen



Bereits seit 1989 veredelt die Firma Bretschneider Oberflächen für Industrie und Handwerk, sowie Privatkunden. Foto: privat

zu müssen.“ Bevor sich die zweite Generation nun entschloss, den Familienbetrieb weiterzuführen, sammelten beide Erfahrung in anderen Unternehmen. „Natürlich freuen wir uns, dass zwei unserer

kümmert sich um den reibungslosen Ablauf der Kfz-Schäden. Mit einem Lächeln in der Stimme hat sie immer ein offenes Ohr für die Kunden und Geschäftspartner. Im Bereich der Industrielackierung, Sandstrahlen und Pulverbeschichtung für

**IDENTICA  
Bretschneider GmbH**  
Industriegebiet Scheid 21,  
56651 Niederzissen  
info@bretschneider-lack.de  
www.bretschneider-lack.de

drei Kinder jetzt bereit sind, unseren Familienbetrieb fortzuführen“, betont der Unternehmer. Björn Bretschneider, Doppel-Meister für Fahrzeuglackierung und für Karosseriebau, Fachrichtung Unfallinstandsetzung, steht den Kunden als Ansprechpartner für die Fahrzeugreparatur zur Verfügung. Sarah Bretschneider, Kauffrau für Büromanagement und Unfall-Schaden-Managerin im Bereich der Kfz-Ver sicherungsschaden-Abwicklung,

Größteile & Serien, ist Patrick Bildhoff, als kfm. Leiter, seit bald 10 Jahren ein kompetenter Ansprechpartner für unsere Kunden. Getreu dem Motto: Wir finden die passende Lösungen für Ihre Beschichtungsanfrage.

## „Das Lebenswerk fortführen“

„Wir werden in den kommenden zehn Jahren gemeinsam die Nachfolge aktiv angehen und uns gegenseitig mit Respekt, Verständnis und Vertrauen dabei unterstützen, die richtigen Lösungen zu finden, um unser Lebenswerk fortzuführen“, führt Dirk Bretschneider aus. „Der eine wartet, dass die Zeit sich wandelt, der andere packt sie kräftig an und handelt“, sagte einst der Dichter und Philosoph Dante Alighieri. Getreu diesem Motto blickt die Familie Bretschneider mit dem Senior-Partnern Ulrike und Dirk Bretschneider, sowie den Junioren Sarah und Björn Bretschneider in eine farbenfrohe Zukunft.

## Das bietet der Rund-um-Service bei IDENTICA Bretschneider

- Karosserie- und Lackierarbeiten fachgerecht und aus einer Hand
- Reparatur mit Original-Ersatzteilen nach Herstellervorgaben
- Kleinschadenreparatur, z.B. von Steinschlägen
- Garantie auf Lack und Karosseriearbeiten
- Hol- und Bring-Service
- Leihwagen-Service
- Einen Ansprechpartner für alle Fragen rund um die Fahrzeuginstandsetzung
- Hohe Standards durch das IDENTICA Siegel
- ISO-Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001:2008
- Pulverbeschichtung & Sandstrahlen für Großteile & Serien



Björn Bretschneider leitet mit seinen zwei Meistertiteln als Fahrzeuglackierer und Karosseriebauer nun die Werkstatt. Foto: CS

frühzeitig auf den Weg gebracht. Denn Dirk und Ulrike Bretschneider legten die Unternehmensverantwortung Anfang dieses Jahres mit in die Hände der Kinder Sarah und Björn Bretschneider. „Die beiden werden in den nächsten Jahren auf die kommenden Aufgaben vorbereitet, damit der Unternehmenserfolg sich in der zweiten Generation fortsetzen wird“, er-

stets auf die neuesten Technologien und gehen neue Wege für Prozesse und Verfahren“, unterstreicht der Senior-Partner.

## „Wir bilden aus!“

Das mittelständische Unternehmen gibt derzeit 28 Mitarbeitern und deren Familien eine positive Perspektive. Auch vier Auszubildenden in den Fachberufen Fahr-